

El pasado día 7 de julio de 2.011 se celebró una reunión de ATARE en la Zona del Norte de la isla de Gran Canaria, en el municipio de Gáldar, con una asistencia considerable de asociados.



Entre los temas tratados en la reunión destacó la presentación de la Campaña Informativa contra la clandestinidad en el sector de talleres de vehículos. En este sentido, se explicó a los asistentes las actuaciones llevadas a cabo por ATARE para paliar esta lacra que tiene que soportar este sector.

Asimismo, al término de la reunión se distribuyeron carteles y dípticos realizados en colaboración con la Dirección General de Consumo de la Consejería de Empleo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias, que pretenden informar a los clientes acerca de las diferencias que existen entre talleres legales y talleres clandestinos.

También, se explicó la nueva normativa de gases fluorados que obliga al taller que manipule este tipo de sustancias a realizar un curso de 40 horas.

Finalmente, se informó de la denuncia presentada por CETRAA contra Centro Zaragoza ante la Comisión Nacional de la Competencia.